

Vous êtes ici : [Accueil](#) > [Locales](#) > [Lille](#)

LILLE / MOULINS

## Les enfants de Moulins bienvenus au cinéma

Publié le dimanche 27 juin 2010 à 06h00



*Si «Les nouvelles aventures de Munk, Lemmy et Cie» ont plu aux enfants, ceux-ci pouvaient en plus repartir avec une carte du film.*

Dans le cadre de la troisième édition de « Bienvenue à Moulins », l'association Cinélique organisait au cinéma l'Univers une séance de cinémas pour les petits.

JESSICA DUBOIS > [lille@nordeclair.fr](mailto:lille@nordeclair.fr)

Plongée dans le noir, la salle est pleine et agitée. À l'écran apparaît un nouvel animal. « C'est quoi ? » Un renard (?) bleu réussit à se faire respecter par les autres animaux en se greffant des cornes de cerf sur la tête... Jusqu'à ce qu'il tombe sur le véritable cerf. « C'est drôle ! » On entend des rires, des pleurs, des imitations des bruitages des animaux qui passent à l'écran et les « Chut ! » des parents. À la fin des courts-métrages, la salle applaudit de ses petites mains. « Ça vous a plu ? » demande Camille, la responsable de « Mes premiers pas au cinéma ». Un chœur de « Oui ! » lui répond.

« C'est chouette de participer à un événement de quartier », explique-t-elle. Lancé il y a deux ans lors de la première édition de « Bienvenue à Moulins », « Mes premiers pas au cinéma » permet aux enfants, à partir de 2 ans, de voir des films avec leurs parents.

Aujourd'hui c'était Les nouvelles aventures de Munk, Lemmy et Cie. « C'est original comme dessin animé, ça change des Disney ! » Rémi emmène pour la première fois sa fille, Saori, 3 ans, au cinéma. « Je voudrais aller au cinéma avec ma fille mais c'est difficile de tenir une heure et demie et en plus, ici, c'est gratuit ! » À la sortie du film, les parents font la queue pour récupérer madeleines et jus de fruits, pendant que les enfants profitent des activités. Tatouage d'un papillon sur la joue pour l'une, lecture pour l'autre. Devant le cinéma, des affiches veulent faire réfléchir les petits sur ce qu'ils viennent de voir.

### Un cinéma au quartier

« On est implanté dans un quartier où on n'était pas tout à fait ouvert », raconte Nathanaelle. Embauchée il y a deux ans à l'Univers, ils décident alors d'ouvrir le cinéma en journée pour les plus jeunes. C'est l'opération « Du cinéma pour tous les âges », organisé avec plusieurs associations.

Proposée dans le cadre de « Bienvenue à Moulins », cette séance voulait « faire sortir de chez eux » les habitants du quartier. « Le principe, c'est de montrer qu'il y a un grand nombre de choses à faire, à voir, à vivre à Moulins », indique Marius Moulin, responsable de la Maison Folie qui organise le week-end. Les habitants peuvent, par le bénévolat, participer aux festivités. « Cela valorise, à travers la culture, des implications dans le quartier tout au long de l'année. » La programmation est organisée pour que les gens « circulent d'un truc à l'autre ». Du cinéma pour enfants le matin aux concerts en plein air au parc Jean-Baptiste Lebas à la tombée de la nuit, les activités se poursuivent jusqu'à ce soir.w